
 

《講評》昨年の取組を発展させ、今年はカーテンの面積を増やし取り組まれました。とても研究

熱心で、これまでの経験を生かして、土づくりや肥料、水やりにも大変気を遣われ、根元にワラ

を敷くなどの工夫もみられました。ご自分としては納得のいかない部分もあったようですが、効

果の高いグリーンカーテンになっていたと思います。来年も今年の実績を生かし、取組を続けて

いただきたいと思います。 

 


